

Feuerwehrball

2011-01-15 20:30 von Wolfgang Rinner

Ein großer Dekorationsaufwand wurde für den heurigen Feuerwehrball geleistet, um den Kursaal noch festlicher zu schmücken.

Viel Blumenschmuck, Stoff-Drapierungen zum Verdecken, Fotos als Blickfang und Kerzenlicht beim Empfang heben das Flair des Kursaals ungemein.

Auch die Bewirtung durch das Team des Stubenberghauses ließ nichts zu wünschen übrig. Eine reichhaltige Speisekarte bot viele kulinarische Genüsse.

Für den Ohrenschaus sorgten "Die Radegunder" und zur Mitternachtseinlage konnten die begeisterten Tänzer, bei einer Vorführung des Tanzclubs SELINA, den schwungvollen Tanzschritten eines Staatsmeisterpaares folgen.









